

Accueil > Actualités

## VIDEO - Sacs de blé : les jeunes agriculteurs mobilisés

Marine - Journaliste Agri85 Vendée agricole // [@marinagri85](#) // 02 51 36 82 04

Le 08/08/2017 à 10:00 | Soyez le 1er à déposer un commentaire



Comme chaque année, les jeunes agriculteurs participent à l'opération Sacs de blé pour dénoncer le gaspillage de terres agricoles en cultivant du blé. Vendrennes se mobilise ce lundi 7 août. Les actions se poursuivent jusqu'à la fête de l'agriculture où l'opération sera menée pendant les deux jours.

Les jeunes agriculteurs de Vendée sont partenaires de l'opération Sacs de blé pour participer à l'action humanitaire. Les fonds récoltés sont reversés à l'association St Gabriel qui soutient financièrement des projets d'éducation dans les pays en voie de développement. Les JA sont aussi présents pour dénoncer la disparition du foncier agricole.